

Beschluss des Einwohnerrats betreffend Ernennung der Vertretung der Gemeinden Riehen und Bettingen im Districtsrat des Trinationalen Eurodistricts Basel (TEB)

«Als Vertreter der Gemeinden Riehen und Bettingen im Districtsrat des Trinationalen Eurodistricts Basel (TEB) wird für die Amtsperiode 2022 – 2026 der amtierende Präsident des Einwohnerrats Riehen, Martin Leschhorn Strebel, ernannt.

Dieser Beschluss wird publiziert.»

Riehen, 15. Juni 2022

Im Namen des Einwohnerrats

Der Statthalter:



Christian Heim

Der Ratssekretär:



David Studer